

Tertianum Friedau, 8500 Frauenfeld

Unendlich traurig nehmen wir Abschied von unserer lieben Mutter,
Grossmutter, Urgrossmutter, Schwester und Schwägerin

Heidi Trüeb-Philipp

29.9.1928 - 22.12.2018

Sie wurde von ihren zunehmenden Altersbeschwerden erlöst, wir aber vermissen sie sehr. Bleiben werden die vielen schönen Erinnerungen.

In Dankbarkeit und Liebe

Urs und Jane Trüeb mit Martin und Hanspeter
Beat Trüeb und Lei Zhuang mit Roman, Flavia und Simon
Felix und Marianne Trüeb mit Jonathan, David und Benjamin

Charlotte und Stefan Landolt-Philipp, Seuzach
Sonja Stücheli-Philipp, Winterthur
Walter und Nicoletta Philipp, Vergeletto
Monika und Heinz Winzeler-Philipp, Winterthur
Margrit Trüeb-Blesi, Lindehus Turbenthal

Zur Trauerfeier treffen wir uns am Freitag, 4. Januar 2019 um 14.00 Uhr
in der Abdankungshalle der Kirche Frauenfeld-Oberkirch.

Anstelle von Blumen würde sich unsere Mutter sicher über Spenden an
die Schweizer Berghilfe, 8134 Adliswil, Postkonto 80-32443-2 freuen.